

Rumbo a elecciones

Dante Delgado en el Edomex: no venimos a hacer destapes

Naranja. Este lunes, Movimiento Ciudadano celebró el tercero de una serie de foros que tienen la intención de dar a conocer la plataforma del partido en temas diversos, destacó el líder nacional

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

El coordinador nacional de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado, negó que fueran a destapar al que sería su candidato a la gubernatura en el Estado de México, esto tras visitar este lunes la ciudad de Toluca en el marco del "El Futuro es con Justicia Social".

Sobre el evento que realizó Morena este fin de semana en la capital mexiquense, subrayó que es reflejo de viejas prácticas partidistas. "Nosotros no estamos ahorita haciendo un destape, agradecemos mucho la participación de muy destacados panelistas... Estamos apostándole a ser la opción democrática", precisó en entrevista.

Este lunes el partido naranja celebró el tercero de una serie de foros que tienen la intención de dar a conocer la plataforma política del partido en temas diversos. En el caso del Estado de México, es la justicia social.

Es de señalar que las dirigencias nacionales de los partidos han comenzado con actividades diversas en territorio mexiquense. Este domingo, Morena dio el banderazo de inicio de la ruta de trabajo que habrán de desarrollar para disputarse la gubernatura mexiquense en 2023 y la Presidencia de México, en 2024.

Al respecto, el líder nacional de la fuerza naranja comentó: "no marca la agenda, sigue copiando las viejas prácticas de una cultura priista en donde quieren demostrar su fuerza con mecanismos tradicionales de acarreo, vemos que es lo mismo el PRI, el PAN y Morena".

Alianza con ciudadanos

Por su parte, el dirigente estatal de MC, Juan Zepeda Hernández, fue cuestionado sobre si estarían o no interesados en formalizar una coalición junto con los partidos de la coalición "Vapor México".

El también senador sostuvo que el interés que tienen en la fuerza política reposa en el crecimiento que han tenido en la entidad y aclaró que por el mo-



Las dirigencias nacionales de los partidos han comenzado con actividades diversas en territorio mexiquense. TANIA CONTRERAS

REACCIONES

"Siguen copiando las viejas prácticas de una cultura priista con mecanismos tradicionales de acarreo"

Dante Delgado
Líder nacional MC

"El hecho de que digan por la inquietud de que vayamos juntos, nosotros decimos que nuestra alianza principal es con la ciudadanía"

Juan Zepeda
Líder estatal MC

mento, la única alianza que tienen es con los ciudadanos.

"Movimiento Ciudadano es el que ha entregado los mejores resultados y contribuimos a los mejores resultados partido por partido, la pasada elección del 5 de junio fue el único partido que exponencialmente creció con relación a su último resultado... El hecho de que digan por la inquietud de que vayamos juntos, nosotros decimos que nuestra alianza principal para el 2023 y 2024 es con la ciudadanía, es con esos sectores que no se ven reflejados en estas alianzas".

Van solos

Aunado a ello, precisó que la fuerza naranja no podrá competir en alianza junto con otra fuerza política, toda vez que hay un acuerdo de la dirigencia de por medio. "Incluso hay un

mandato de la pasada convención nacional de Movimiento Ciudadano, en donde ordenan a sus órganos de dirección presentar candidatos solos, eso yo creo que luego se deja pasar, pero es un mandato y vamos a esperar.

Y argumentó que: "el 5 y 6 de diciembre tenemos nuestra próxima convención nacional para ver qué determinación se toma, pero hasta ahorita, en este momento que estoy hablando con ustedes, Movimiento Ciudadano está construyendo el proyecto que le permita ser la alternativa a nivel nacional y, por supuesto, en la antesala del 2024 que es Estado de México y Coahuila".

Baja a territorio

El partido naranja ha incrementado su presencia en los últimos años, su fuerza y preferencia, al grado de gobernar es-

tados completos. En este sentido, mantienen una estrategia que contempla acudir a los territorios y dar a conocer su plataforma a los posibles electores para que conozcan la propuesta partidaria.

Este lunes celebraron el foro "El Futuro es con Justicia Social", en la ciudad de Toluca, lo que la convierte en la tercera entidad en la que se celebran, ya que anteriormente hubo en Guadalajara y Monterrey.

"Si nosotros no nos ponemos como objetivo real que el salario de los mexicanos les permita acceder a una vida digna, no tenemos futuro, no habrá presupuesto que garantice que todo los mexicanos y mexicanas tengan un futuro sin depender de una dádiva", precisó Zepeda Hernández durante su participación. ■

EN EDOMEX, 2023

MC se perfila para ir solo a las elecciones

RODRIGO MIRANDA TORRES

Desde hace meses el partido ha realizado foros en distintos puntos del país, como Jalisco, Nuevo León y la capital mexicana

Tras el evento multitudinario que realizó Morena en Toluca, el coordinador nacional de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado Rannauro, aseguró que no se demuestra fuerza con "acarreo" y derroche de dinero, como lo han hecho siempre el PRI y PAN.

Aseguró que su partido puede ir solo a las elecciones del año 2023 por la conquista del Estado de México.

Previo al arranque del foro "La Evolución Mexicana proyecto socialdemócrata del país", el coordinador de la Comisión Operativa Nacional aseguró que Movimiento Ciudadano va a demostrar que es posible ir construyendo escenarios inéditos en la vida del país y particularmente en la entidad con este tipo de eventos.

Al ser cuestionado sobre el evento del partido Morena en Toluca, indicó que este partido sigue copiando las viejas prácticas de una cultura prista, donde quieren demostrar fuerza con mecanismos tradicionales de acarreo, es decir, hace lo mismo que el PRI y PAN.

Durante el foro se aseguró que Movimiento Ciudadano pretende ser una organización al servicio de la sociedad.

"Ellos creen que la demostración de fuerza es acarreo de gente, haciendo se asolee para demostrar que tiene fuerza y generar un gran derroche de recursos, muestran que se siguen quedando en el pasado y que no tienen ni imaginación ni talento para generar innovación", añadió.

Frente a eso, subrayó Delgado Rannauro, Movimiento Ciudadano con toda anticipación ha realizado una programación nacional autorizada desde hace varios meses, llevando a cabo foros en distintos puntos del país como Jalisco, Nuevo León y ahora en Toluca.

"El primero fue sobre el futuro en el nuevo trato fiscal; el segundo, el futuro nuevo es trato verde, y el tercero, el futuro es inclusión social. Son foros, encuentros y consultas con especialistas para recoger las inquietudes de sociedad y llevarlo a un proyecto de país", enfatizó.

Además, informó que para el 24 y 25 de octubre realizarán un encuentro internacional sobre el futuro de la sociedad democrática, para luego el 5 y 6 de diciembre la convención nacional que permitirá de-



LUIS RODRÍGUEZ

Se realizó el foro "La Evolución Mexicana proyecto socialdemócrata del país".

finir la plataforma electoral y marcar la ruta política de Movimiento Ciudadano.

Al ser cuestionado sobre la posibilidad de contener en el próximo proceso electoral del Estado de México, el coordinador nacional de Movimiento Ciudadano puntualizó: "Nos da para ir solos y no estamos aquí para hacer destapes".

En su discurso, detalló que en este evento se realizan mesas encabezadas por personalidades del más alto nivel, con el fin de escuchar las necesidades de todos los sectores de la sociedad, pues MC tiene planteado ser la organización más cercana a la sociedad.

Movimiento Ciudadano, finalizó, pretende ser una organización al servicio de la sociedad que escucha a sus mujeres y hombres, estudiantes y especialistas, para crear un país donde se pueda abatir la injusticia y acabar con pobreza.

En su intervención, el senador y ex-candidato a la gubernatura mexicana en el anterior proceso, Juan Zepeda, señaló que este partido se plantea darle contenido a un proyecto que pueda ver reflejadas las necesidades de ciudadanos con proyectos reales.

"Si no hay justicia social no vamos a tener futuro, necesitamos un salario mejor para los mexicanos que les permita una vida digna. Lo que buscamos es lograr una justicia social a través de una redistribución de la riqueza", expresó.

Por su parte la diputada Amalia García consideró como necesario construir una propuesta de país que es ya urgente, y darle la debida importancia al teletrabajo, una nueva modalidad que trajo consigo la pandemia de Covid-19 durante los últimos dos años en el país y también en la entidad.

Morena sigue anclado en prácticas del pasado

ALMA RODRÍGUEZ

Durante su visita al Estado de México, el líder nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, aseguró que el evento morenista efectuado este fin de semana en la capital mexiquense estuvo sustentado por el "acarreo" de personas, cuyo objetivo fue demostrar la fuerza que tiene el partido a través del derroche de recursos y el despliegue del gabinete federal.

"Crean que la demostración es acarreado a la gente para mostrar que tienen fuerza, además generan un derroche de dinero, siguen anclados en el pasado, no tienen imaginación ni talento para generar innovación, frente a eso Movimiento Ciudadano se prepara con anticipación", dijo tras referir que Morena no ha comenzado a marcar la agenda electoral.

Aseguró que, en el Estado de México, Movimiento Ciudadano irá solo en la contienda electoral, afirman que cuenta con lo suficiente para "dar batalla", con miras al proceso electoral 2023, informó que han emprendido la realización de una serie de foros denominados "La evolución mexicana, proyecto socialdemócrata del país", a través de los cuales pretenden recoger inquietudes y propuestas ciudadanas y de especialistas para avanzar en diversos temas como la justicia social.

Los anteriores trabajos, explicó, van encaminados a que los días 24 y 25 de octubre se efectúe un encuentro internacional para concretar un proyecto de país que será presentado el 5 y 6 de diciembre en la Convención Nacional del partido para definir la plataforma electoral y marcar la ruta política de Movimiento Ciudadano.

Por su parte, el senador Juan Zepeda Hernández, quien es uno de los aspirantes a la candidatura por la gubernatura del Estado de México, destacó que lo mostrado por Morena el pasado domingo en el



FOTO: ESPECIAL

El aspirante a gobernar el Edomex no se debe intimidar ante nada ni nadie: Delgado

municipio de Toluca no intimida ni preocupa, por el contrario, dijo, les obliga a redoblar esfuerzos.

"Hay mucho respeto a las estrategias que cada partido vaya a realizar, por supuesto que quien aspire a gobernar el Estado de México no se tiene que intimidar ante nada ni ante nadie, más bien, eso nos obliga y nos exige a redoblar esfuerzos y mientras unos le apostarán nuevamente a la figura, al nombre y a la popularidad del presidente de la República, lo que a nosotros nos tiene que rendir frutos es la propuesta, es el trabajo de calle y que la ciudadanía pueda distinguir quién realmente representa un cambio y una alternancia en vías de desarrollo", comentó.

Remarcó que el Estado de México es prioritario en el tema electoral por ser la entidad más poblada, la segunda que mayor Producto Interno Bruto (PIB) aporta al país con el 9% sólo un poco más debajo de la Ciudad de México y por arriba de Nuevo León y Jalisco.